

Online-Durchsuchung. Bundestrojaner - Ja oder Nein?

PC Magazin

... "Wolfgang Wieland von den Grünen hofft hingegen auf den Einspruch des Bundesverfassungsgerichts, denn schließlich dringe der Bundestrojaner in den Kernbereich der privaten Lebensgestaltung ein. Dieser Argumentation schließt sich auch Sven Lüders von der Humanistischen Union an: "Die Wohnung kann heutzutage nicht mehr auf die eigenen vier Wände beschränkt werden, sondern muss im Zeitalter der virtuellen Kommunikation auf die Festplatte ausgedehnt werden." Dies schließe dann aber den verfassungsrechtlich garantierten Schutz des Kernbereichs der privaten Lebensgestaltung ein. Bisherige Überwachungsmaßnahmen wie die Feststellung der IP-Adressen bei der Kommunikation oder das Mitlesen von E-Mails würden vollkommen ausreichen." ...

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/online-durchsuchung-bundestrojaner-ja-oder-nein/>

Abgerufen am: 20.04.2024